

# BIG ISSUE

## Peringati Hari Pengayoman dan HUT RI, Lapas Kelas II B Solok Gelar Pekan Olahraga dan Seni

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.BIGISSUE.ID](http://KOTASOLOK.BIGISSUE.ID)

Aug 2, 2024 - 16:17



SOLOK KOTA - Lembaga Per masyarakatan (Lapas) Kelas II B Solok menggelar acara Pekan Olahraga dan Seni yang bakal diikuti oleh warga binaan Lapas setempat.

Kegiatan yang digelar selama 6 hari, mulai tanggal 5 hingga 10 Agustus 2024, di Lapas Kelas II B Solok, dilaksanakan sebagai bagian dari rangkaian kegiatan

peringatan Hari Pengayoman ke-79 dan HUT RI ke-79.

Apel pembukaan Pekan Olahraga dan Seni ini dipimpin oleh Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Solok Rudi Horizon pada Jum'at, 2 Agustus 2024, yang diikuti oleh seluruh warga binaan serta petugas Lapas Solok. Dalam sambutannya, Ketua KONI Kota Solok Rudi Horizon menekankan pentingnya menjunjung tinggi nilai sportifitas selama pelaksanaan pekan olahraga dan seni.

"Melalui kegiatan ini, mari kita tingkatkan semangat kebersamaan dan saling menghargai," ucap Rudi Horizon selaku pembina apel.

Pembukaan olahraga dan seni ini ditandai dengan pelepasan burung merpati oleh Ketua KONI Kota Solok didampingi Kasi Registrasi dan Giatja Lapas Kelas II B Solok Hadi Susilo, diiringi dengan gemuruh tepuk tangan meriah dari seluruh peserta apel.

Apel pembukaan berlangsung dengan aman dan lancar. Antusiasme peserta tampak sangat tinggi dalam menyambut pelaksanaan kegiatan. Berbagai pertandingan olahraga dan lomba akan digelar, diantaranya Futsal, Volly Ball, Tenis Meja, Badminton, Balap Karung, Makan Kerupuk dan Balap Kelereng Pakai Sendok.

Secara terpisah Kalapas Kelas II B Solok Rio Maulana Sitorus menyampaikan harapan, agar kegiatan itu tidak hanya memberikan kesempatan bagi warga binaan untuk mengekspresikan diri dan mengembangkan bakat, melainkan juga menjaga kesehatan fisik dan mental mereka.

"Pelaksanaan kegiatan ini menjadi momen penting dalam mempererat hubungan antar warga binaan dan petugas, serta mengingatkan kembali nilai-nilai pengayoman yang menjadi dasar dalam pelayanan di Kementerian Hukum dan HAM. Melalui pekan olahraga dan seni ini, semangat kebersamaan dan keadilan diharapkan terus tumbuh dan menginspirasi semua pihak," ujar Rio.